



Familias de pescadores perdidos insisten en reiniciar la búsqueda

Esperan que se pueda realizar con condiciones climáticas favorables. En Caleta Alto del Rey pescadores siguen buscando.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

A casi un mes y medio de la desaparición de los tres pescadores de Caleta Alto del Rey en San Pedro de la Paz, sus familiares siguen enfocados en que se pueda reanudar la búsqueda oficial de sus seres queridos.

A pesar que se encontró el bote y algunas pertenencias, todavía no hay rastro de Francisco Ibáñez, Manuel Olate y Carlos Gómez, por lo que sus cercanos esperan que se pueda hacer un nuevo rastreo en la zona, considerando que cuando esa labor se efectuó las condiciones climáticas eran muy desfavorables.

Pamela Reyes, prima de Carlos Gómez, comentó que “seguimos en

13
 de junio los pescadores desaparecieron tras zarpar en un bote desde Caleta Alto del Rey.



@ARMADA_CHILE

LA BÚSQUEDA OFICIAL CONCLUYÓ HACE ALGUNAS SEMANAS TRASA REVISAR LA ZONA COSTERA CERCA A LA DESEMBOCADURA.

contacto con Fiscalía para ver los pasos a seguir, ya que la búsqueda formal ya concluyó. Nuestra intención es que se pueda hacer una nueva búsqueda. Desde la Armada esta la disposición de poder realizarla y eso depende del Ministerio Público si lo solicita. Esperamos que si se puede sea en condiciones cli-

máticas favorables”.

Agregó que “en el periodo oficial era muy complejo. El río venía muy turbio y había mucho viento, oleaje y rompientes en los roqueríos. El tiempo no nos acompañó, porque en ese periodo hubo un temporal. De todas maneras valoramos el esfuerzo que se realizó”.

Dentro de los últimos despliegues en la zona, hace unas semanas buzos de la PDI estuvieron en la Desembocadura del Bio-bío realizando algunas diligencias, que no dejaron conforme a los familiares.

“Estuvieron unos buzos de la PDI, pero sentimos que no fue mucho lo que hicieron. Casi no

bucearon, solamente hicieron un recorrido por la ladera del Cerro Pom-pón en los roqueríos, pero fue muy superficial y no hubo resultados”, opinó.

MEMORIAL

Dentro de otras acciones, tanto el municipio de San Pedro como la Gobernación están gestio-

“El tiempo no nos acompañó, porque en ese periodo hubo un temporal. De todas maneras valoramos el esfuerzo que se hizo”.

Pamela Reyes, familiar de uno de los pescadores extraviados

nando, a petición de las familias y pescadores de Caleta Alto del Rey un memorial, para recordar a los desaparecidos.

“Estamos en conversaciones con el alcalde y la Gobernación para elaborar un proyecto e instalar monumento conmemorativo por los tres desaparecidos. Esto también considerando que la caleta tiene muchos pescadores que jamás regresaron y las familias no tienen un lugar para recordarlos o dejar una flor. Estamos viendo ese tema y entiendo que ya se está armando un bosquejo para presentarlo a las familias”, dijo Reyes. ☺